

Poitiers : des petits bouts de vie sur la scène de CapSud

Publié le 10/11/2018 à 04:55 | Mis à jour le 10/11/2018 à 04:55



Depuis lundi, une douzaine d'habitants de Poitiers-Sud, répètent sous l'œil de Frédérique Antelme.

© Photo NR

Ils s'appellent René, Lydie, Malik, Sylvie, Hassan, Louissette, Franck, Jeannette, Nina, Véronique, Fabienne et Fatima... Le plus jeune a 19 ans, les doyens sont octogénaires. Leurs histoires sont aussi diverses que leurs origines, mais tous habitent le quartier de Bellejouanne, à Poitiers-Sud.

Depuis plus d'un an, à l'initiative de la compagnie théâtrale La Clique d'Arsène, ils se réunissent, une fois par semaine, à la maison de quartier de CapSud. « *On a commencé un travail autour de l'écriture et de l'oralité*, explique la metteuse en scène Frédérique Antelme. *Chacun a livré des petits bouts de sa vie qu'il a offerts au collectif. Ils se sont nourris des histoires des uns et des autres.* » Une première sortie de résidence avait été présentée en juillet dernier, alors que le groupe ne comptait encore que huit membres. L'émulation jouant, de nouveaux venus sont arrivés. Et l'objectif, à long terme, est de créer une véritable pièce de théâtre qui sera jouée à CapSud, le 14 mars 2019.

Mais, avant cela, une seconde sortie de résidence aura lieu, ce samedi après-midi. Depuis lundi, en effet, les douze co-auteurs et acteurs en herbe, épaulés par la comédienne professionnelle Mary Léaument, travaillent leurs textes chaque jour, dans la salle de spectacles de Bellejouanne. « *C'est toujours passionnant de travailler avec un groupe qui se forme et de confronter des univers aussi différents*, conclut Frédérique Antelme. *Entre René qui a travaillé toute sa vie et a été syndicaliste et Malik, qui veut rester Peter Pan pour ne pas grandir, il y a un monde... Ça pose donc la question de l'écoute entre les uns et les autres, de l'acceptation de la différence.* »

« **Petits bouts de nous** », sortie de résidence, ce samedi 10 novembre, à 16 h, au centre d'animation CapSud, 20 rue de la Jeunesse, à Poitiers. Entrée libre. www.lacliqedarsene.fr

THÉÂTRE

A LA UNE LOCAL

POITIERS

LOISIRS



Laurent FAVREUILLE
Journaliste, rédaction de Poitiers



Suivre @LFavreuil

@LFavreuil

SES DERNIERS ARTICLES

- > [Gençay et Biard : deux soirées avec Whispered Songs](#)
- > [Premier concert à Poitiers pour The Celtic Social Club](#)
- > [Poitiers : les éditions Stock seront à l'honneur aux Éditions Éditoriales](#)